

# *Valoran desafíos del Caribe en etapa pos COVID-19*

---

*Image not found or type unknown*



**Rodolfo Sabonge, secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC)**

La Habana, 16 feb (RHC) Los desafíos del Caribe en la etapa posCOVID-19 fueron valorados este miércoles en una conferencia de Rodolfo Sabonge, secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), de visita en Cuba.

El también profesor y analista dijo que la transformación digital de las economías de la región, orientada a la logística y el comercio, constituye una de las opciones estratégicas de desarrollo, así como la práctica de un turismo sostenible.

Ante el cuerpo diplomático acreditado en La Habana de los países que integran la Asociación, Sabonge señaló que este organismo multilateral cuenta con nuevos objetivos y un plan de acción que se presenta ante cada país y en el que se incluyen los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030.

Entre las prioridades de la actividad de la AEC para los próximos seis años, su secretario general denotó la elevación de la competitividad, la atracción de la inversión extranjera y el fortalecimiento de programas y mecanismos de cooperación económica y de integración.

Precisó que Cuba participa en varios de estos procesos como es el caso de un proyecto para el estudio de la erosión costera y destacó el liderazgo de La Habana en el desarrollo y aplicación de vacunas contra la Covid-19.

Sabonge reconoció que la unidad regional es un reto por las asimetrías existentes en el llamado Gran Caribe, pero también una necesidad ante la complejidad de los problemas contemporáneos agravados por la pandemia y las posibilidades de la complementariedad entre los países de la región.

La AEC se fundó en julio de 1994 con el propósito de promover la consulta, la cooperación y la acción concertada entre todos los países del Caribe y está integrada por 25 Estados Miembros y siete Miembros Asociados.

El comercio, el turismo sostenible, el transporte y la Reducción del Riesgo de Desastres han sido áreas de cooperación claves en todos estos años.

Sabonge fue elegido como Secretario General en noviembre de 2021 y esta es su primera visita oficial a Cuba, donde se reunió con representantes gubernamentales en el área del transporte, el comercio, el turismo, el medioambiente y la defensa civil.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, el visitante sostendrá, además, conversaciones oficiales con el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y realizará otras actividades de interés. Fuente/PL

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/286448-valoran-desafios-del-caribe-en-etapa-pos-covid-19>



**Radio Habana Cuba**